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浅谈综合路灯杆的意义与功能

随着上海经济社会快速发
展和城市道路现代化管理和发
展需要袁 城市道路上的照明设
施尧 交通设施尧 标识牌尧 路名
牌尧导向牌等也随之增多遥 道
路两旁或者道路交口遇到各
类繁杂的视频监控杆尧交通指

示杆尧道路指示杆尧路灯杆尧施
工提示杆等各类用途的长杆袁
甚至有十字路口竖着五六根
不同功能的杆子曰而许多长杆
上仅装有一个标志牌袁功能单
一袁占用城市空间袁还存在影
响市容环境和交通通行等问

题遥 为了创建美好城市环境袁
解决道路周边立杆杂乱的情
况袁 助力上海道路景观的提
升袁 浦海电力现已开始启动综
合杆的设计工作遥
一尧综合路灯杆的定义
道路照明灯杆作为道路上

连续尧 均匀和密集布设的道路
杆件袁 应当作为各类杆件归并
整合的主要载体遥 道路上设置
的各类杆件主要包括院 道路照
明灯杆尧交通标志标牌杆尧信号
灯杆尧监控杆尧道路铭牌杆尧公
共服务设施指示牌杆尧电车杆尧
公交站牌杆尧 停车诱导指示牌
杆等遥 在满足各类杆件布设要
求尧 业务功能要求和结构安全
的前提下袁应合杆设施如下院道
路照明尧 交通标志标牌尧 信号
灯尧监控尧道路铭牌尧公共服务
设施指示牌遥
二尧 综合路灯杆的功能
它的功能分成 4 个层面院

2.5 以下的区域袁主要是人行
的信号灯尧 小型指示牌曰5 米
5 到 2 米 5袁 车行的信号灯尧
标识标牌曰5 米 5 到 8 米 袁大
型的标识和监控探头曰8 米以
上区域是路灯杆以及其他的
通讯设施遥

三尧 综合路灯杆的杆型
综合路灯杆分为 A尧B尧C尧

D尧E尧F六类杆型袁 不同的杆型
对应不同的道路需求袁 需要我
们设计按照现场实际情况和结
合政府各职能部门的要求后合
理的布局遥 （杨宇宁）

2019年初袁浦海电力受
浦东和市区供电公司委托袁
全面承接大型供电企业网格
化规划工作袁 这也是公司
2019 年规划业务首个大型
项目遥

此次网格化规划项目
特点主要有以下几项院一是
时间紧袁从项目启动至成果
提交仅有 2 个月不到的时
间袁 其中还包含春节长假
期曰二是任务重袁我司负责
浦东和市区供电公司所辖
共 9 个分区曰三是人员多袁
为在这有限时间内完成如
此多的工作量袁 公司在原
有规划部的基础上袁 抽调
设计尧 研发等技术人员充
实队伍袁前后共组织 15 人
参与项目中曰四是沟通难袁
此次共有四家设计规划院
参与该项目袁 采取集中办
公形式袁 公司对外需协调
业主以及其他规划院 袁对
内需做好组织沟通二十多
人的团队遥 五是困难多袁该
项目原始资料收集困难重
重袁技术人员水平及经验参
差不齐遥

为此袁在承接该任务的
第一时间袁我司就组织全体
项目人员召开项目启动会袁
明确本项目的总体任务袁强
调在外单位集中办公的注
意事项袁并讨论在关键节点
上的技术方法袁对各方面工
作都做好妥善安排和充分
准备遥 在实际工作中袁公司
做好团队内部组织袁大家齐

心协力尧分工明确袁分供电
网格尧分供电单元现状电网
地理接线图袁对应国网上海
市电力公司 PMS 系统现状
绘制电网电气关系图曰针对
技术水平参差不齐的问题袁
做好技术人员培训袁在实际
工作中由技术能力强尧经验
丰富成员带教袁 边做边学袁
指导提高袁不仅使得项目质
量得到保障袁培训效果也较
传统方式有了明显提升袁得
到双赢的喜人结果曰具体方
案上袁 大家更加集中精力尧
相互探讨尧奋力推进袁出图
纸尧制表格尧撰写方案尧分析
计算袁 做好了负荷预测尧新
建变电站尧 新建 10 千伏开
关站及其进线等具体方案曰
时间安排上袁大家主动放弃
休息时间袁自觉自愿加班加
点袁定时间定节点袁务期必
成袁在规定时间内全面完成
了业主交办的任务遥

目前袁浦东和市区供电
公司网格化项目已通过国网
上海市电力公司和经研院一
审袁根据会议纪要正开展适
当调整袁下一步将接受二审
三审直至国网总部对大型供
电企业审查遥除上海市场外袁
公司在浙江规划工作也已全
面展开袁 涉及丽水莲都尧南
城尧景宁尧庆元等四个区域遥
后续袁我司将继续为其他供
电公司网格化工作服务袁并
期望以此带入规划尧设计尧工
程等市场信息袁为公司业绩
提升助力遥 （闵波）

近期袁浦海电力研发部
多次前往中国海监第五支
队与洋山港开展岸电电能
质量相关的现场调研与数
据采集工作遥 在此次实地调
研之前袁项目组已经对岸电
的基础理论尧国内外发展现
状以及岸电接入的主要形
式等内容进行了研究遥

3月 11日下午袁项目组
首次前往海监码头进行调
研遥 据了解袁 海监码头采用
380V低压上船的接入模式袁
且由于海监码头停靠的均为
海监自用船只袁 船舶所用电
源为 50Hz袁无需进行变频调
压处理遥 在现场配电所工作
人员的协助下袁 项目组于岸
边 380V开关柜处对电能质

量数据进行了采集遥
数据采集过程中项目组

发现海监船舶负荷较小袁对
电网侧电能质量影响不大遥
咨询工作人员后得知袁 海监
岸电的负荷峰值一般出现在
上午10点左右袁于是项目组
于 3 月 14 日上午再次前往
海监码头袁对峰值时期的岸
电电能质量数据进行采集遥
两次采得数据表明袁由于海
监岸电未采用变频设备且
船舶负荷相对较小袁岸电接
入对配电网影响较小袁 各项
电能质量指标均在规定范围
内遥

大多数远航船舶的电气
设备用电频率为 60Hz袁岸电
电源系统需要对配网 50Hz

交流电进行变频处
理袁由此可能带来的
谐波影响不容忽视遥
为此袁项目组于 3 月
26 日前往洋山港码
头进行岸电系统数
据采集以得到一般
性结论遥 与项目组同
时采集数据的还有
上海电动工具研究
所的工作人员袁洋山
港码头与吴淞口码
头的岸电设备均由

该公司提供与维护遥 据悉袁
洋山港岸电同时配备了高
压变频与低压变频两套岸
电设备袁项目组在现场分别
对两组设备用户侧与电网
侧的电压电流数据进行了
抽样采集遥

项目组将依据现场采集
数据袁进一步研究大容量岸
电接入后电网的稳定性袁包
括岸电功率的波动性袁对电
网电压尧网损及潮流分布的
影响等遥 在此基础上袁对船
舶负荷接入的配电网进行
合理的无功配置袁掌握大容
量岸电接入配电网的谐波
特性并提出谐波治理方案袁
为绿色港口的建设和发展
提供参考遥 （袁全宁）
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华为工作法院 本书从员工工作效率低效的问题出
发袁结合华为员工高效的工作方法和实践袁介绍了华为
员工在目标与计划管理尧资源统筹尧时间管理尧执行管
理尧请示汇报尧过程控制尧工作改善尧方法创新和自我优
化中所使用的常用技巧遥 同时袁本书通过案例尧口述经
验尧技巧的介绍袁对华为员工所常用的工作方法加以解
读袁 全面总结了日常工作中的常见的误区和行之有效
的工作方法袁从而全面提升工作效率遥（本报辑）
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